

姉妹都市等との親善交流

トリード大学生訪問団来豊

今年も、5月21日～28日の8日間、本市姉妹都市のアメリカ・オハイオ州トリード市から、トリード大学生一行10名が来豊しました。この交流プログラムも、今年で18回目となります。

滞在中、一行は一般家庭へホームステイをし、家庭や地域での一般市民との親善交流のほか、総合動植物公園の見学や豊橋二川宿本陣、三の丸会館では日本文化を体験しました。

またトリード大学卒業生がALT(アシスタント・ランゲージ・ティーチャー)として勤務する羽田中学校や桜丘高校を訪れての青少年交流や、教育交流協定校である愛知大学では、同世代の学生との親善交流を深めました。



初めて見るお琴に興味津々



桜丘高校では生徒と意見交換



総合動植物公園でセグウェイ体験



生け花にはまる

マレーシア学生豊橋スタディツアー

4



豊橋市二川宿本陣資料館の見学



ホストファミリーと楽しむダンスの交流イベント

日本に留学経験のあるマレーシア人団体「JAGAM」の主催で、マレーシアの若者が日本をより良く理解し、日本への留学を促進することを目的としたツアーを初めて開催、日本に興味を持つ高校生の男子5人、女子10人が来豊されました。豊橋技術科学大学、豊橋市の協力により、日本文化や豊橋の教育・技術・産業等を理解し、体験できるプログラムへの参加、また、豊橋市国際交流協会ボランティアのお宅でのホームステイなど、日本の生活も楽しみました。

【学生の感想】

- ・日本文化にますます興味がわいた。
- ・町の中にゴミがおちていなくて、驚いた。
- ・ホストファミリーとのフリータイムはとても楽しかった。
- ・生活（文化）の違いも興味深い。
- ・次はマレーシアの文化をぜひ紹介したい。
- ・温かい歓迎ともてなしに感謝。

ゆたかな地域社会
づくりに奉仕する

地元とともに――
蒲郡信用金庫

理事長 竹田知史

蒲郡市神明町4番25号

☎ 0533-69-5311 (代)
<http://www.gamashin.co.jp/>

「とよしん」は、ずっとこの街といっしょです。



あたくも うちも
豊橋信用金庫

会長 吉川 一弘
理事長 山口 進

豊橋市小畠町579番地 ☎ (0532) 52-0321 (代)
<http://www.toyo-shin.co.jp>